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Monza cerca il colpaccio
Ma è Brescia la più affamata
Sand Volley 4x4, oggi e domani l'ultima tappa a San Benedetto del Tronto
di Giuliana Lorenzo
Ultimo weekend e ultima tappa
del vivo Lega Volley Summer
Tour, torneo di Sand Volley 4x4
organizzato dalla lega Pallavolo
Femminile Serie A. Dopo Super
coppa, vinta da Casalmaggiore,
e Coppa Italia, con il trionfo di
Monza, a San Benedetto del
Tronto si assegna il 27° campio
nato italiano. Delle sei squadre
presenti, assente questa volta
Cuneo Granda Volley a causa di
problemi fisici e indisponibilità
delle giocatrici. Si giocherà
quindi con un unico girone da
cinque squadre.

Compatto il blocco lombardo
con la Millenium Brescia, chia
mata a difendere il titolo conqui
stato nel 2019, la Vero Volley
Monza, la Ework Laica Busto Ar
sizio, la Stabili Costruzioni Ca
salmaggiore. Infine presente la
Mt San Giovanni in Marignano.
Le più agguerrite: le Leonesse
bresciane ancora a secco di tito
li. "Siamo pronte per giocarci
queste finali scudetto – ha det
to capitana Serena Moneta,
mvp della finale del 2019 –. Sia
mo consapevoli che non sarà fa
cile giocare contro squadre ben

rodate, ma noi siamo cariche e
vogliamo assolutamente rifarci
dalla settimana scorsa".
In squadra con lei anche Elena
Foresi, Jessica Joly, Francesca
Trevisan e le schiacciatrici Bene
detta Marcone e Giulia Melli.
Monza, guidata da coach Luca
Bucaioni, argento il primo wee
kend e oro lo scorso, proverà un
altro colpaccio. Nel roster torna
no Sonia Candi e Anna Davyski
ba che si uniranno a Beatrice Ne
gretti, Gaia Traballi (mvp a Ric
cione) e alla palleggiatrice Sofia
Turlà.

La Vero Volley
Monza
del sand 4x4
ha già vinto
la Coppa Italia
e si è piazzata
seconda
alle spalle
di
Casalmaggiore
in Supercoppa
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Volley Serie A
Tutte le 14 ammesse
Pinerolo, nodo palazzo
La Lega Volley ha ratifica
to le 14 squadre ammesse
alla prossima Serie A. So
no Novara, Firenze, Chie
ri, Cuneo, Macerata, Co
negliano, Vallefoglia, Pi
nerolo (ammessa con ri
serva per il campo da gio
co), Scandicci, Monza, Bu
sto Arsizio, Casalmaggio
re, Bergamo e Perugia.
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L'INTERVISTA

Allievo di Marotta,
nel calcio da quarant'anni,
ha contribuito al miracolo
di casa Squinzi. Da Berardi
a Scamacca, i caratteri
di un modello anomalo
premiato dalla Nazionale

FESTA DI CARNEVALI
di Ivan Zazzaroni

Con due sole operazioni ha raccolto 64 milioni: "A Sassuolo è più
facile, ma crescere un giovane italiano paga. E favorisce il sistema"
Prima di cominciare rac

comando agli estenso
ri delle note biografiche
wikipediane di Giovan

ni Carnevali di modificarle sen
sibilmente: l'ad del Sassuolo 
c'è lui nella foto  risulta infat
ti deceduto il 21 dicembre
2011 a Roma all'età di
64 anni. Eppure sono
sicuro di avergli par
lato ieri pomeriggio.
Garantisco che sta
bene, "ma non benissi
mo" come mi ha spiegato:

"Sono a casa col covid, e
per la seconda volta in
pochi mesi. La prima,
tra dicembre e gen
naio, mentre stava
mo vendendo Boga
all'Atalanta: venti
sette giorni di posi
tività. Pensa, il vi
rus si è ripresen
tato proprio nei
giorni in cui ab
biamo dato Scamacca al
West Ham".

Puoi consolarti con gli oltre
60 milioni che le due opera
zioni hanno fruttato.
"Ventidue Boga, 36 più
6 di bonus e il 10 per
cento sull'eventuale ri
vendita per Scamacca. Mi sem
bra una buona cosa, no? Anche

perché il West Ham è una so
cietà di vendite".

Anche voi non scherza
te: quanti milioni hai rac

colto sul mercato in quasi
dieci anni?
"Il tempo scorre troppo in

fretta e finisce che non ci
pensi più. Da Vrsaljko
a Gianluca, mamma
mia quanti ragazzi
sono passati da qui
prima di spiccare il
volo".

Tu la costante.
"Quasi dieci anni e
tutti in serie A. Nel
2019 ho avuto la possi
bilità di andarmene, c'e
ra l'offerta, ma ho preferi
to restare fedele alla fami
glia Squinzi. Gente fanta
stica, semplice, dei grandi
lavoratori. Papà, mamma
e adesso i figli e quella bel
la persona che è Carlo Ros
si, l'attuale presidente".
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Se non sbaglio, hai appena com
piuto 40 anni di calcio.
"A livello dirigenziale, Giocavo
nella Solbiatese. Ruolo, in mez
zo al campo. Un osservatore sta
va per portarmi alla Salernitana,
il trasferimento sfumò e proprio
insieme a lui, mai fermarsi, fon
dai la Milanese, società dilettan
tistica. Il presidente era mio pa
dre, Augusto, appassionatissimo
di calcio  ora va per i 92  io il
vice. Introducemmo criteri ori
ginali per la categoria, invece di
affidarci al solito allenatore dal
doppio lavoro, puntammo su ex
giocatori. Ricordo Garavaglia,

"Marotta è stato
il mio maestro
Lo conobbi quando
era al Monza
e gli vendetti due
giocatori del mio
club, la Milanese"
Fiorin, gente che ha continuato
ad allenare. Poi nell'86 conob
bi Marotta, che era al Monza".

L'incontro della carriera.
"Ero riuscito a vendere tutti i
giocatori della Milanese tranne
uno. Due al Milan, uno all'Inter
e così via. Beppe ne aveva pre
si un paio, io gli segnalai che
il più forte era proprio l'inven
duto. Fui talmente persuasivo
da convincerlo ad accollarsi an
che quello. Curiosamente l'uni
co finito in serie A, Fabio Cinet
ti. Cinque presenze all'Inter, poi
Torino, Chievo eccetera...".

Ti ricordo giovanissimo in Co
sta Smeralda insieme a Arri
go Sacchi, Giorgio Vitali, Ricky
Sogliano, Ariedo Braida, Oscar
Damiani.
"Un gruppo di amici, uscivamo
spesso insieme, a Milano. Io il
più giovane, tacevo, ascoltavo,
assorbivo. Insomma, imparavo.
Sì, Marotta è stato il mio mae
stro, già a fine anni 80 aveva
una visione che non era limita
ta al campo e al mercato".

Qualcuno, proprio nell'occasio
ne sarda, raccontò di aver visto
Sacchi ballare sui tavoli.
"Arrigo amava la bella vita e an
che ballare, ma si è sempre trat
tenuto. Mai sui tavoli. Era già
Sacchi, vinceva le coppe... Cre
scere accanto a Marotta è sta
to molto formativo, io ero una
specie di team manager, ma mi
occupavo anche di altro. In que
gli anni conobbi pure Galliani,
eravamo un po' tutti monzesi,
tra originali e per elezione. Pa
via, Como, Ravenna e nel '96,
investendo sugli studi che ave
vo fatto, fondai Master Group

"Squinzi impostò
il Sassuolo con
i criteri dell'azienda
Peccato non possa
vedere i nostri
giocatori in azzurro
Era il suo sogno"
Sport, allargando le mie cono
scenze. Grazie a questa società,
occupandomi di comunicazio
ne, fui contattato dalla signora
Squinzi, Adriana, che mi pro
pose il Sassuolo. Non sapevo
neanche dove fosse, Sassuolo,
e all'inizio presi tempo. Quan
do si presentò il patron non sep
pi dirgli di no, era impossibile
negarsi a Squinzi. Il giorno che
entrai in sede mi resi conto che
c'era tutto da fare".

E tutto hai, avete fatto.
"Lo stadio, il centro sportivo. Sei
mai venuto a vederlo?".

No.
"È bellissimo. Squinzi impostò il
club con i caratteri e i parame
tri dell'azienda, pura imprendi
torialità, indicando i vari pas
saggi del percorso di crescita.
La linea dei giovani italiani era
e resta centrale, lui sognava di
portare i suoi giocatori in Nazio
nale. Purtroppo è mancato nel
2019 e non ha avuto la possi
bilità di veder realizzato il so
gno... Il Sassuolo oggi è un mo

dello di calcio sostenibile, qual
cuno ci considera un'anomalia
del sistema".

È un modello difficilmente
"Si è migliorata
più di tutte la Juve
Inter alla pari se
non cede Skriniar
È un errore che
il mercato si chiuda
l'1 settembre"
adattabile a un club di prima
fascia.
"Ne sei proprio convinto? Io no.
È chiaro che a Sassuolo ci sono
le condizioni ideali per far gio
care, sbagliare anche e matu
rare i giovani, ma allo svilup
po del talento noi abbiniamo
da sempre l'obbligo della com
petitività".

Tra i tanti giocatori che sono
passati da Sassuolo chi non
ha rispettato le attese?
"Vrsaljko ha fatto bene ma non
tanto quanto mi aspettassi. E
poi Sensi, tanta qualità e sensi
bilità. Purtroppo Stefano è sta
to frenato dagli infortuni. Spe
ro che a Monza ritrovi una con
dizione atletica che gli permet
ta di esprimere il suo calcio".

Lo confesso: non pensavo che
Scamacca potesse arrivare in
Nazionale.
"Lui è il presente e il futuro
dell'Italia, un attaccante com
pleto, è molto migliorato nell'ul
timo anno, ha potenzialità anco
ra inespresse. Possiede struttura
fisica, tecnica, deve imparare a
giocare di più con i compagni. E
ha un tiro straordinario, quando
lo calcia lui il pallone ha un suo
no diverso. Inoltre è un ragaz
zo eccezionale, bravissimo. Tut
te le storie sul padre e il nonno
appartengono a una letteratura
che non lo riguarda".

Raspadori, Lopez, Berardi e Tra
oré sono rimasti, per mesi mi sei
sembrato il Mastrota del calcio:
questo me l'ha chiesto il Milan,

quest'altro lo vuole la Juve, an
che dall'estero arrivano propo
ste. Venghino siori...
Sorride. "Il mercato termina il
primo settembre, quando si sa
ranno disputate quattro giorna
te: è una scadenza che contesto
perché secondo me la sessione
dovrebbe concludersi alla vigi
lia della partenza del campio
nato... Raspadori è il nostro gio
vane vecchio, un ragazzo estre
mamente maturo, tra i miglio
ri prodotti del settore giovanile
curato da Francesco Palmieri".

La vostra è una struttura oriz
zontale, giusto?
"Giovanni Rossi è il responsa
bile dell'area tecnica, Davide
Cangini si occupa dello scou
ting e Palmieri del vivaio, sono
figure sostanzialmente sullo
stesso piano, al di là della na
turale complementarietà".

Luca Moro e Riccardo Ciervo i
prossimi successi?
"Ragazzi che mandiamo a gio
care perché hanno qualità, po
tenziale. Per la prima squadra
abbiamo preso Alvarez dal Pe
narol e Thorstvedt dal Genk".
Questa sessione all'inse
gna del compro soltanto
se prima vendo ha cam
biato i valori del cam
pionato?
"La Juve è quella che
è migliorata di più,
l'Inter se non per
de Skriniar parte
alla pari, Luka
ku un colpo paz
zesco. Le altre
sono dietro, an
che se il Milan
può confermarsi.
C'è molto entu
siasmo a Roma
dopo l'arrivo di
Dybala, siamo
nel periodo in
cui tutti si sen
tono più forti".

Non la Lega
di A.
"Hai ragio
ne, è giunto
il momento di svoltare, troppe
opportunità non sono state sfrut
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tate, troppi e troppo gravi gli er
rori commessi. Il nuovo presi
dente Casini ha idee giuste, ma
il punto di partenza deve essere
un nuovo atteggiamento dell'as
semblea, la fine dei piccoli po
tentati. L'ideale sarebbe un ma
nagement operativo, libero di

prendere decisioni in auto
nomia".
Ti dichiarasti tradito dai
superleghisti.

"Sorpreso e tradito. Non
credo alla Superlega nei modi
in cui l'avevano progettata.
Per prima cosa deve esser
ci un sistema meritocra
tico, tutti devono avere
la possibilità di partecipa
re. Secondo me nel lun
go periodo, magari sot
to il cappello dell'Uefa
e tenendo presente il
merito sportivo, si ar

riverà a qualcosa di si
mile. Il calcio europeo
sta fronteggiando una
grande crisi economi
ca e teniamo conto che
la Premier è diventata
una sorta di Nba del
calcio. In futuro bi
sognerà cambiare per
avere un presente".

©RIPRODUZIONE RISERVATA

"Il calcio deve
svoltare: basta
con i piccoli
potentati"

Bremer
rinforzo
della Juve

Carnevali con Alessio Dionisi, allenatore del Sassuolo ANSA
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Scamacca
abbraccia
Raspadori

LA SUA
CARRIERA

Giovanni Carnevali,
dal 2014
amministratore
delegato e direttore
generale del Sassuolo,
è nato a Milano
il 19 novembre 1960.
La sua avventura
nel calcio inizia negli
anni 80, in Lombardia,
come manager
sportivo. Precisamente
nella Milanese (1982).
Per questioni
di mercato conosce
nell'87 Beppe Marotta
e Ariedo Braida. Con
l'attuale ad dell'Inter
lavora nel Monza,
prima di approdare nel
Pavia (Serie C) con
il ruolo di direttore
generale. Dal 1990
al 1993 è dirigente
di due squadre di B,
Como e Ravenna.
Sfruttando gli studi
di marketing e
comunicazione, crea
la Master Group Sport.
Nel 2000 con Master
Group collabora con la
FIGC nella realizzazione
di progetti di marketing
e comunicazione per
i Mondiali e gli Europei
di calcio e gestisce
anche le cerimonie
scudetto, la finale
di Coppa Italia,
la Supercoppa
Italiana. Master
Group Sport ora
è anche advisor
ufficiale della
Lega pallavolo
femminile e della
federazione
basket e si
occuperà della
gestione degli
Europei di basket a
settembre.
Fin dal suo arrivo a

Sassuolo, Carnevali
crea le basi di un
percorso di crescita.

L'acquisizione
del Mapei Stadium
e la costruzione del
Mapei Football Center,
diventato la casa del
club, un passochiave.
La scelta di allenatori
giovani che
propongano gioco
come Di Francesco,
De Zerbi e Dionisi,
lo è altrettanto.
Il club ha sempre
inseguito
la competitività con
un occhio al bilancio
ed è da nove anni
stabilmente in Serie A.
Tantissimi i giovani
lanciati e tantissime
le plusvalenze
ottenute: da Sime
Vrsaljko (all'Atletico
Madrid) a Stefano
Sensi (Inter), da
Matteo Politano (Inter,
ora al Napoli)
a Pol Lirola (Fiorentina,
ora al Marsiglia),
da Jeremie Boga
(Atalanta) a Francesco
Acerbi (Lazio), a
Lorenzo Pellegrini
(Roma), Simone Zazza,
Manuel Locatelli e
Demiral. L'ultimo
colpo: Gianluca
Scamacca
al West Ham per 36
milioni più 6 di bonus.
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Protagonisti
A destra Galliani

con Balotelli
al Monza; sotto
Marotta con

Inzaghi, Zhang e la
dirigenza dell'Inter;
in alto Scamacca

in azzurro
contro Messi e
con la maglia

del Sassuolo; a
sinistra Giovanni
Carnevali, Giorgio
Squinzi, patron

Mapei scomparso
nel 2019; la figlia

Veronica, oggi Ceo
del gruppo
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Serie A1 femminile

Cbf Balducci, ecco le avversarie
Ammesse le 14 società
del massimo campionato
Tra un mese le maceratesi
inizieranno la preparazione

MACERATA

Sono stati rispettati i requisiti
per l'ammissione delle 14 socie
tà al campionato di A1 di volley
femminile.
Al via del massimo torneo di pal
lavolo femminile ci saranno le
seguenti squadre: Agil Volley
Novara, Azzurra Volley Firenze,
Chieri '76 Volleyball (TO), Cu
neo Granda Volley, Cbf Balduc
ci Helvia Recina Volley Macera
ta, Imoco Volley Conegliano,
Mega Volley Vallefoglia, Pallavo
lo Pinerolo (ammessa con riser
va relativa al campo da gioco),
Pallavolo Scandicci Savino Del
Bene (FI), Pro Victoria Pallavolo
Monza, Uyba Volley Busto Arsi
zio, Vbc Pallavolo Rosa Casal
maggiore (CR), Volley Bergamo
1991, Wealth Planet Perugia Vol
ley.
La documentazione è stata esa
minata dalla Commissione am
missione ai campionati e ratifi

cata dal Consiglio di Ammini
strazione della Lega pallavolo di
serie A. Inoltre il CdA della Lega
Pallavolo di Serie A ha stabilito
che la presentazione dei Cam
pionati si svolgerà il 19 ottobre,
cioè al termine del Mondiale
femminile di Polonia e Olanda e
prima dell'inizio della stagione
regolare, fissato nel weekend
successivo. Il campionato inizie
rà il 22 ottobre, ma la stagione
della Cbf Balducci inizierà tra
un mese. Per il confermato coa
ch Luca Paniconi saranno mesi
molto utili per assemblare una
squadra con tanti volti nuovi
che per la prima volta si appre
stano a disputare il massimo
campionato di pallavolo. A Ma
cerata non manca di certo l'en
tusiasmo per la stagione in cui
gli appassionati potranno vede
re le migliori giocatrici del mon
do e soprattutto sostenere le
giocatrici della Cbf Balducci
che si presentano ai blocchi di
partenza con l'obiettivo di man
tenere innanzitutto la categoria.
In questa ottica il sostegno del
pubblico sarà di fondamentale
importanza così come lo è stato
nella finale playoff contro Mon
dovì quando dagli spalti è arriva
ta la spinta verso l'A1.
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Orro, luce
dopo la paura:
"Lo stalking
è superato"
Lorenzo all'interno

"Fiera di me stessa, non ho perso la testa"
Alessia Orro è stata vittima di stalking: "Ora sono serena, non era facile superare certi brutti momenti. E i risultati arrivano"

VOLLEY
di Giuliana Lorenzo

Alessia Orro non si è mai nasco
sta dietro la rete da volley, con
coraggio, sempre con gentilez
za e con il sorriso, suoi tratti di
stintivi, ha denunciato quando
andava fatto. Non un sopruso in
campo, ma stalking. La vicenda,
per fortuna, si è ormai conclusa
e ora c'è spazio solo per la palla
volo con la maglia della Vero
Volley Monza e della Nazionale.
Un anno fa l'Olimpiade: l'elimi
nazione, tante critiche, poi
campionesse d'Europa e vitto
ria della VNL. Qual è stato il
punto di svolta?
"Domanda difficile, non so
quando ci sia stato. Dopo Tokyo
abbiamo messo una marcia in
più per l'Europeo, è stato un mo
do per riscattarci. Ci sono state
tante critiche, ma ci hanno dato
la spinta. La vittoria dell'Euro
peo ha aiutato a capire che sia
mo una squadra forte e ci ha da
to più sicurezza che ci siamo
portate dietro alla VNL".
Ora il Mondiale, partite da fa
vorite…
"Sì, sappiamo che ci saranno
tante aspettative su di noi per
ché abbiamo fatto due buoni ri
sultati. Questo non ci impauri
sce, ci dà ancora di più voglia di

dimostrare quanto siamo forti e
quanto ci meritiamo quel podio
che quattro anni fa è mancato".
Miglior palleggiatrice nella
VNL, in Nazionale è la titolare:
quanto è cresciuta e in cosa?
"Sono cresciuta tanto, a livello
di gioco e mentalmente. Mi sen
to fortunata, ho lavorato per arri
vare a questo, ma so che non è
finita, la strada è molto lunga.
Sono felice per me, per i miei
sforzi, per le mille cose che mi
sono capitate. Il miglioramento
è stato soprattutto a livello men
tale, sapere cosa fare, gestire
tutto...Tecnicamente, invece,
cresci partita dopo partita".
Ce lo si dimentica, ma dietro
le schiacciate di Egonu ci so
no le sue alzate..
"Eh (ride, ndr) è un po' il lavoro
sporco come quello del libero.
Però sono felice, sono cresciuta
con Paola, sono contentissima
della giocatrice che è diventata
e che può ancora diventare
avendo solo 23 anni. Lavoro die
tro le quinte, l'importante è che
la squadra vinca, poi apparire o
meno non conta".
Conclusa l'estate della Nazio
nale c'è Monza: obiettivi?
"Intanto sono felicissima di aver
rinnovato con Monza, è una so
cietà seria e competente. L'an

CRESCITA IN AZZURRO
L'alzatrice di Monza
premiata in Nations
League: è lei oggi
la migliore nel ruolo
no scorso siamo andate molto
vicino allo scudetto e ora gli
obiettivi crescono. Vediamo co
sa possiamo fare".
Dopo Tokyo si è parlato tanto
dei social, come li utilizza?
"I social li usiamo sempre, in
campionato e in Nazionale e si
vince comunque. I social non
fanno una giocatrice: li uso prin
cipalmente per svagarmi, man
tenere i contatti con gli altri che
non vedo spesso, è un modo
per rimanere informati. È anche
un secondo lavoro, ci sono
sponsor che ti affiancano e che
così ti danno da vivere. Le perso
ne in questo modo ci conosco
no, capiscono che vita faccia
mo e grazie ai social cresce l'in
teresse".
È molto legata alla sua fami
glia e a nonno Peppino, che co
sa ha preso da lui?
"La testardaggine. Non ha mai
mollato davanti a nessuna diffi
coltà e mi ci ritrovo. Con la mia
famiglia ho un rapporto fantasti
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co, sono molta legata a loro, cer
co di farli sentire importanti. Mi
piace condividere le cose con
mia madre, con la mia famiglia
in generale. Noi sardi siamo mol
to legati al nucleo familiare".
È sempre molto sorridente, è
un modo per mascherare qual
cosa?
"No, mi reputo una persona po
sitiva, il sorriso non è una ma
schera per nascondere altro. So
no così da sempre. Mi piace tra

smettere energia positiva. Sono
molto espressiva, se qualcosa
non va si percepisce subito".
Si è messa alle spalle un perio
do complesso, è più tranquil
la?
"Sì, sono molto contenta per
ché mentalmente è stato vera
mente un brutto periodo e sono
felice che sia passato, che mi
sia ripresa del tutto e sia di nuo
vo serena e tranquilla. I risultati
stanno anche arrivando a livello
sportivo e non potrei essere più

fiera di me stessa che sono riu
scita a superare quel momento
senza perdere la testa".
Ha realizzato i sogni che ave
va da bambina?
"Sì, i miei sogni da bambina so
no realizzati. Certo non avrei
mai potuto immaginare di poter
raggiungere questi livelli. Ci so
no ancora tanti trofei che vorrei
mettere in bacheca ma sono
molto scaramantica non mi sbi
lancio! A livello personale vo
glio essere felice".

UNA TRISTE VICENDA

Il suo persecutore
è stato arrestato
Nata a Oristano nel 1998,

Alessia Orro è dalla passata
stagione palleggiatrice del
la Vero Volley Monza. Dopo
aver mosso i primi passi nel
la Pallavolo Ariete Oristano
è entrata a far parte di Club
Italia, passando da opposto
e centrale al ruolo di palleg

giatrice. In seguito, ha gio
cato a Busto, dalla stagione
201718 disputando tre sta
gioni prima di arrivare a
Monza, con cui ha vinto an
che una CEV Cup. È stata
purtroppo oggetto di stal
king da parte del 55enne

bancario di Novara, Angelo
Persico, arrestato ad aprile
di quest'anno dopo la de
nuncia della Orro. L'uomo
già nel 2019, per atti perse
cutori sempre nei confronti
della giocatrice, era finito ai
domiciliari.

Alessia Orro, 24 anni, con la maglia della nazionale azzurra: a destra mentre
riceve il premio come migliore alzatrice della fase finale della Nations League
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Nel minitorneo piemontese
strapotere Novara
Ma subito dietro c'è Chieri
LasquadraallenatadaBregolièfralepiùcompleteinA
Mercato

Un campionato nel cam
pionato, quello delle piemon
tesi di A1 femminile. Anche se
dal punto di vista di un tecni
co concreto come Giulio Bre
goli la componente ambien
tale ha una valenza piuttosto
relativa, in realtà conta ecco
me soprattutto per i tifosi. Se
non altro per rendere ancora
più affascinante la prossima
stagione.
È l'Igor Novara a partire fa

vorita nel minicampionato
piemontese. Scalzata da Mon
za nella scorsa stagione come
antagonista di Conegliano
nella finale scudetto, ora la
squadra di Lavarini è pronta a
rilanciare la sfida anche sul
fronte della Champions, dove
a dominare la scena sarà so
prattutto il solito confronto
ItaliaTurchia, in particolare
quello tra Conegliano e Istan
bul, con Egonu e Haak a parti

invertite. Tornando alle pie
montesi, Novara ha un sestet
to ipoteticamente più forte
della scorsa stagione: Poulter
Karajurt, AdamsBosetti, Chi
richellaDanesi e Fersino libe
ro. Subito dopo, ecco la Reale
Mutua Fenera Chieri con le
sue novità decisamente inte
ressanti. Bosio regista azzurra
in diagonale con Grobelna, la
francese Cazaute e Rozanski
in banda, Butler e Mazzaro
centrali, Spirito libero (gioco
di parole). E una panchina
d'eccellenza: MorelloStorck,
VillaniNervini, WeitzelKone,
Fini.Anche la Bosca S.Bernar
do Cuneo ha cambiato molto
affidando un sestetto giovane
e imprevedibile alle mani più
che esperte di Pedullà (foto).
La diagonale vede ancora Si
gnorile in regia e Gicquel op
posta, poi le novità Drews e
Szakmary a ricevere e schiac
ciare, Stevenson e Cecconello

a murare, Caravello nuovo li
bero. A disposizione del coa
ch c'è altro talento in panchi
na come le confermate Kuz
netsova e Caruso. Grande at
tesa per vedere all'opera la
neopromossa Pinerolo che fa
talmente ha dovuto rinnovar
si a fondo per poter affrontare
l'esordio nel massimo cam
pionato con l'obiettivo di non
perdere la categoria. La linea
diagonale affidata all'ottimo
Marchiaro è però la stessa che
ha contribuito a dominare la
serie A2: Prandi palleggio e
Zago opposto. Poi le novità
Ungureanu (ex Cuneo) in
banda con la polacca Grajber
e al centro l'ex Roma Trnkova
assieme alla confermatissima
Akrari. Nuovo libero, Moro. Ci
sarà da lottare, ma lo spirito è
quello giusto.

l.bor.
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Luciano Pedullà, 64 anni, tecnico di Cuneo
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la sorpresa»
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Orro, luce
dopo la paura:
"Lo stalking
è superato"
Lorenzo all'interno

"Fiera di me stessa, non ho perso la testa"
Alessia Orro è stata vittima di stalking: "Ora sono serena, non era facile superare certi brutti momenti. E i risultati arrivano"

VOLLEY
di Giuliana Lorenzo

Alessia Orro non si è mai nasco
sta dietro la rete da volley, con
coraggio, sempre con gentilez
za e con il sorriso, suoi tratti di
stintivi, ha denunciato quando
andava fatto. Non un sopruso in
campo, ma stalking. La vicenda,
per fortuna, si è ormai conclusa
e ora c'è spazio solo per la palla
volo con la maglia della Vero
Volley Monza e della Nazionale.
Un anno fa l'Olimpiade: l'elimi
nazione, tante critiche, poi
campionesse d'Europa e vitto
ria della VNL. Qual è stato il
punto di svolta?
"Domanda difficile, non so
quando ci sia stato. Dopo Tokyo
abbiamo messo una marcia in
più per l'Europeo, è stato un mo
do per riscattarci. Ci sono state
tante critiche, ma ci hanno dato
la spinta. La vittoria dell'Euro
peo ha aiutato a capire che sia
mo una squadra forte e ci ha da
to più sicurezza che ci siamo
portate dietro alla VNL".
Ora il Mondiale, partite da fa
vorite…
"Sì, sappiamo che ci saranno
tante aspettative su di noi per
ché abbiamo fatto due buoni ri
sultati. Questo non ci impauri
sce, ci dà ancora di più voglia di

dimostrare quanto siamo forti e
quanto ci meritiamo quel podio
che quattro anni fa è mancato".
Miglior palleggiatrice nella
VNL, in Nazionale è la titolare:
quanto è cresciuta e in cosa?
"Sono cresciuta tanto, a livello
di gioco e mentalmente. Mi sen
to fortunata, ho lavorato per arri
vare a questo, ma so che non è
finita, la strada è molto lunga.
Sono felice per me, per i miei
sforzi, per le mille cose che mi
sono capitate. Il miglioramento
è stato soprattutto a livello men
tale, sapere cosa fare, gestire
tutto...Tecnicamente, invece,
cresci partita dopo partita".
Ce lo si dimentica, ma dietro
le schiacciate di Egonu ci so
no le sue alzate..
"Eh (ride, ndr) è un po' il lavoro
sporco come quello del libero.
Però sono felice, sono cresciuta
con Paola, sono contentissima
della giocatrice che è diventata
e che può ancora diventare
avendo solo 23 anni. Lavoro die
tro le quinte, l'importante è che
la squadra vinca, poi apparire o
meno non conta".
Conclusa l'estate della Nazio
nale c'è Monza: obiettivi?
"Intanto sono felicissima di aver
rinnovato con Monza, è una so
cietà seria e competente. L'an

CRESCITA IN AZZURRO
L'alzatrice di Monza
premiata in Nations
League: è lei oggi
la migliore nel ruolo
no scorso siamo andate molto
vicino allo scudetto e ora gli
obiettivi crescono. Vediamo co
sa possiamo fare".
Dopo Tokyo si è parlato tanto
dei social, come li utilizza?
"I social li usiamo sempre, in
campionato e in Nazionale e si
vince comunque. I social non
fanno una giocatrice: li uso prin
cipalmente per svagarmi, man
tenere i contatti con gli altri che
non vedo spesso, è un modo
per rimanere informati. È anche
un secondo lavoro, ci sono
sponsor che ti affiancano e che
così ti danno da vivere. Le perso
ne in questo modo ci conosco
no, capiscono che vita faccia
mo e grazie ai social cresce l'in
teresse".
È molto legata alla sua fami
glia e a nonno Peppino, che co
sa ha preso da lui?
"La testardaggine. Non ha mai
mollato davanti a nessuna diffi
coltà e mi ci ritrovo. Con la mia
famiglia ho un rapporto fantasti
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co, sono molta legata a loro, cer
co di farli sentire importanti. Mi
piace condividere le cose con
mia madre, con la mia famiglia
in generale. Noi sardi siamo mol
to legati al nucleo familiare".
È sempre molto sorridente, è
un modo per mascherare qual
cosa?
"No, mi reputo una persona po
sitiva, il sorriso non è una ma
schera per nascondere altro. So
no così da sempre. Mi piace tra

smettere energia positiva. Sono
molto espressiva, se qualcosa
non va si percepisce subito".
Si è messa alle spalle un perio
do complesso, è più tranquil
la?
"Sì, sono molto contenta per
ché mentalmente è stato vera
mente un brutto periodo e sono
felice che sia passato, che mi
sia ripresa del tutto e sia di nuo
vo serena e tranquilla. I risultati
stanno anche arrivando a livello
sportivo e non potrei essere più

fiera di me stessa che sono riu
scita a superare quel momento
senza perdere la testa".
Ha realizzato i sogni che ave
va da bambina?
"Sì, i miei sogni da bambina so
no realizzati. Certo non avrei
mai potuto immaginare di poter
raggiungere questi livelli. Ci so
no ancora tanti trofei che vorrei
mettere in bacheca ma sono
molto scaramantica non mi sbi
lancio! A livello personale vo
glio essere felice".

UNA TRISTE VICENDA

Il suo persecutore
è stato arrestato
Nata a Oristano nel 1998,

Alessia Orro è dalla passata
stagione palleggiatrice del
la Vero Volley Monza. Dopo
aver mosso i primi passi nel
la Pallavolo Ariete Oristano
è entrata a far parte di Club
Italia, passando da opposto
e centrale al ruolo di palleg

giatrice. In seguito, ha gio
cato a Busto, dalla stagione
201718 disputando tre sta
gioni prima di arrivare a
Monza, con cui ha vinto an
che una CEV Cup. È stata
purtroppo oggetto di stal
king da parte del 55enne

bancario di Novara, Angelo
Persico, arrestato ad aprile
di quest'anno dopo la de
nuncia della Orro. L'uomo
già nel 2019, per atti perse
cutori sempre nei confronti
della giocatrice, era finito ai
domiciliari.

Alessia Orro, 24 anni, con la maglia della nazionale azzurra: a destra mentre
riceve il premio come migliore alzatrice della fase finale della Nations League
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